

En signant donc le décret relatif à l'introduction de la Cause de béatification du P. Eymard, Sa Sainteté Pie X a attiré l'attention du clergé sur ce serviteur passionné du Très Saint Sacrement, et beaucoup de prêtres se sont sentis attirés à marcher sur ses traces en s'inscrivant parmi les Prêtres-Adorateurs.

III. — En même temps que nous venaient ces nouveaux frères, il nous était permis de constater un renouvellement de fidélité et de ferveur parmi les anciens associés. La correspondance nous apportait de nombreuses confidences du genre de celles-ci :

— " J'ai la tristesse de vous avouer, écrit l'un d'eux, que si je " ne vous renvoyais pas le *Libellus*, ce n'était point par oubli, " mais parce que je ne faisais plus depuis longtemps mon heure " d'adoration. En faisant un retour sérieux sur moi-même, j'ai cons- " taté que cette négligence sur ce point m'acheminait lentement " vers un état de tiédeur qui commençait déjà à m'être funeste... " Je me suis aussitôt remis à faire l'heure d'adoration, et j'y trou- " ve, en même temps qu'un puissant stimulant à la piété, une joie " et une consolation que je n'avais point encore ressenties jus- " qu'ici."

— " Votre coup de fouet, écrit un autre en réponse à une lettre de rappel, m'a valu de faire, le reste de ce mois, trois " heures d'adoration. Et j'y ai pris goût ! J'espère bien n'y pas " manquer à l'avenir."

— " Depuis trois mois, écrit un troisième, c'est-à-dire depuis " qu'il m'a été donné de la connaître, je fais partie de votre admi- " rable Association, que je crois providentiellement établie *in re-* " *surrectionem multorum*. Je m'en félicite, car ce peu de temps a " suffi pour me rendre meilleur. Comment en serait-il autrement, " lorsqu'on se tient près de la source de toute grâce et de toute " perfection ? — Jusqu'à ce jour, j'ai été fidèle à mon heure d'a- " doration, et je suis bien résolu à faire — Dieu aidant — tous " les sacrifices possibles pour n'y manquer jamais."

Un fidèle associé, accablé par la vieillesse et les infirmités, résume sa longue expérience en ces mots : " Auprès du Tabernacle, " on trouve la consolation, et c'est là que l'on passe les plus doux " moments de la vie."

IV. — Puisque l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs a été choisie à Rome pour servir de moyen de diffusion à la *Ligue sacerdotale de la Communion*, il est utile de donner ici quelques détails sur l'état présent de cette Ligue.

Les prêtres qui s'y sont fait inscrire jusqu'à ce jour sont au nombre d'environ 35,000 : c'est donc dix mille membres de plus que l'année dernière.

Dans ce dernier chiffre sont compris 521 prêtres de France. Ils appartiennent surtout aux diocèses de Rodez, Cambrai, Poitiers, Coutances.